
 

 

 

 

 

 

 

 

 

CSP Kanton Obwalden, Mitgliederversammlung 2022: Bericht aus der Fraktion   

 

In der laufenden Legislatur zählt die CSP-Fraktion 8 Mitglieder: 4 Frauen und 4 Männer. Mit 50% 

Frauen hat die CSP Fraktion den höchsten Frauenanteil von allen Fraktionen im Kantonsrat.  

 

In der Ratsleitung sind Regula Gerig als Mitglied der engeren Ratsleitung und Helen Keiser-Fürrer 

als Fraktionspräsidentin in der weiteren Ratsleitung vertreten.  

 

Die Fraktion beteiligt sich sehr aktiv am Ratsbetrieb und hat seit der letzten Mitgliederversammlung 

sechs Vorstösse eingereicht. So zum Beispiel die «Dringliche Motion betreffend Verteilung der Mittel 

aus den Härtefallmassnahmen II», die «Motion Trennung des Gesundheitsamtes vom Finanzdepar-

tement» sowie die «Interpellation betreffend versteckte Steuererhöhungen» oder die «Interpellation 

betreffend Förderung von Solarstrom». Zum Budget 2022 hat die CSP den Antrag gestellt, Fr. 

50'000.—für die Einführung der Schulsozialarbeit an der Kantonsschule Obwalden zu sprechen. Die 

Themen Bildung, Gesundheit, Energie, Umwelt und Soziales bilden den Schwerpunkt unserer Tätig-

keit. Unserer Fraktion ist eine konstruktive und lösungsorientierte Arbeit im Kantonsrat wichtig. 

 

Auch im vergangenen Jahr wurde der Kantonsratsbetrieb durch die Corona-Pandemie erschwert. 

Die Kantonsratssitzungen fanden nicht im Rathaus sondern in der Aula Cher oder der Mehrzweck-

halle Kägiswil statt. Abgesehen von den Kantonsrats- und Kommissionssitzungen fanden keinerlei 

Veranstaltungen (Behördenausflug, Präsidentenfeier, etc.) statt, weshalb der so wichtige Austausch 

zwischen den Kantonsrätinnen und Kantonsräten der verschiedenen Parteien wiederum nicht statt-

finden konnte. 

 

Glücklicherweise konnten wir unseren Fraktionsausflug am 11. September 2021 in Lungern durch-

führen. Kantonsrat Joe Vogler hat uns den Themenweg Archäologie auf dem alten Brünig-Saumweg 

nähergebracht und wir erlebten einen interessanten Nachmittag und geselligen Abend.  

 

Leider wurde die CSP-Fraktion an den Wahlen 2022 arg dezimiert und wie es nun in der kommen-

den Legislatur weitergehen wird, steht noch nicht fest. Fest steht aber, dass wir die austretenden 

Fraktionsmitglieder und ihr Engagement für die Fraktion schmerzlich vermissen werden. Als Frakti-

onspräsidentin möchte ich ihnen an dieser Stelle schon mal ein ganz, ganz herzliches Danke aus-

sprechen! 

 

 

  

Helen Keiser-Fürrer, 28. März 2022 


